

FLASH INFOS

Châtenay-sur-Seine

L'information sur la vie municipale

Vie municipale

Retour sur les principaux évènements de juin :

Fête du village : une belle réussite malgré la météo capricieuse ! :

La fête du village de cette année a une nouvelle fois rassemblé petits et grands dans une ambiance chaleureuse et festive. Dès le samedi après-midi, les animations sportives ont donné le ton : tournoi de foot et tirs de basket ont attiré de nombreux participants, tandis que des spectateurs curieux et enthousiastes ont assisté, un peu plus tard, à la pièce de théâtre, dont le thème original « l'exercice de style » a été très apprécié. Une exposition avec de nombreux tableaux sur le thème du Street Art également visible dans la salle.

Le samedi soir, l'affluence a été au rendez-vous avec une grande participation, notamment autour des trois food-trucks, qui ont connu un franc succès. La retraite aux flambeaux, moment toujours attendu, a rassemblé beaucoup de monde, mais a malheureusement dû être écourtée en raison d'un violent orage survenu juste au moment du lancement du feu d'artifice. Malgré la pluie battante, la bonne humeur est restée de mise.

Le dimanche a marqué une nouveauté avec une balade à moto organisée pour la première fois : 39 motos ont sillonné les routes environnantes. Toute la journée, le village a vu défiler de nombreux promeneurs, venus profiter des activités pour les plus jeunes et du vide-greniers. Les exposants se sont dit, dans la grande majorité, satisfaits de leurs ventes, tout comme le comité des fêtes, qui a vu ses ventes du midi fortement dynamisées. Un grand merci à tous les participants, bénévoles, organisateurs et visiteurs qui ont contribué à faire de cette édition un moment très sympathique.

Fête de la musique :

Le samedi 21 juin au soir, la fête de la musique a fait son retour, pour le plus grand plaisir des amateurs de sonorités variées. La soirée, organisée par le comité des fêtes, a débuté de manière originale et très appréciée avec une prestation de tambours japonais, une ambiance rythmée et puissante qui a captivé le public. S'en est suivie la performance du groupe Blue Pinkies, qui a su faire vibrer les spectateurs présents avec des reprises dynamiques et populaires.

Malgré une affluence modeste, l'ambiance était chaleureuse, conviviale et détendue. Ce rendez-vous musical a permis de passer un moment agréable autour de la musique live, dans une atmosphère festive.

Buffet estival pour nos aînés :

Le dimanche 22 juin à midi, la municipalité a eu le plaisir d'organiser un nouveau repas des aînés un peu différent : pour la première fois, les convives ont partagé un buffet estival, plus léger et adapté à la saison.

L'objectif de ce moment chaleureux était de favoriser les retrouvailles et de rompre l'isolement que certains de nos aînés peuvent ressentir au quotidien. Avec plus de 45 participants, l'ambiance était conviviale et animée. Entre les échanges joyeux, les souvenirs partagés et même quelques révélations croustillantes sur les potins d'autrefois, chacun a passé un moment agréable, ponctué de sourires et de complicité.

Un grand merci à toutes les personnes présentes pour leur bonne humeur. La municipalité se réjouit de pouvoir renouveler ce type de rendez-vous intergénérationnel, essentiel au maintien du lien social.

Reconduction du partenariat avec Montereau pour l'accès à la piscine :

La municipalité a renouvelé sa collaboration avec la ville de Montereau-Fault-Yonne dans le cadre du dispositif Aquapass. Ce partenariat permet aux Châtenaysiens de bénéficier d'un tarif préférentiel à la piscine municipale de Montereau, tout au long de l'année. Une belle opportunité pour profiter d'un équipement de qualité à moindre coût !

Par ailleurs, nous rappelons que la piscine extérieure de Bray-sur-Seine est également accessible à des conditions avantageuses grâce aux tarifs appliqués par la Communauté de communes Bassée Montois, dont notre village fait partie.

Stationnement interdit Rue de la Muette : un arrêté permanent pour garantir la circulation :

Afin de garantir la sécurité et la fluidité de la circulation, la municipalité a pris la décision de mettre en place un arrêté municipal permanent interdisant le stationnement sur l'ensemble de la Rue de la Muette.

Cette mesure a été rendue nécessaire en raison de difficultés récurrentes rencontrées par les engins agricoles, régulièrement empêchés de passer en raison de véhicules stationnés sur la voie publique. Or, cette rue étant particulièrement étroite, tout stationnement inapproprié y cause de véritables blocages, pouvant également mettre en danger les usagers.

Nous comptons sur le civisme de chacun pour respecter cette interdiction, désormais en vigueur, afin de permettre à tous, riverains, exploitants agricoles et véhicules de secours, de circuler en toute sécurité.

Accès à la digue du casier pilote toujours interdit : arrêté prolongé par Seine Grands Lacs :

Nous informons les habitants que l'arrêté pris par l'établissement public Seine Grands Lacs interdisant l'accès et la promenade sur la digue est prolongé jusqu'au 27 octobre 2025, dans le cadre des travaux en cours. **Il est important de rappeler que cette décision relève exclusivement de Seine Grands Lacs, maître d'ouvrage du chantier.** La mairie n'a ni autorité ni possibilité d'intervention sur cette partie du village, le site étant classé d'utilité publique par l'État.

La municipalité reste en lien régulier avec les équipes de Seine Grands Lacs et vous tiendra informés de l'évolution du chantier dès qu'elle aura des informations complémentaires.

Plan canicule : des mesures concrètes pour protéger petits et grands :

Face aux fortes chaleurs enregistrées ces derniers jours, la municipalité a activé le plan canicule et pris plusieurs mesures pour assurer la sécurité et le bien-être des habitants.

Tout d'abord, il a été décidé de maintenir l'ouverture des écoles et des services périscolaires, en coordination avec la commune d'Égligny, afin de ne pas pénaliser les familles qui ne disposaient pas de solution de garde. Des bouteilles d'eau fraîche ont été distribuées quotidiennement aux élèves et un climatiseur a été mis à disposition dans chaque école, pour les salles communes.

Par ailleurs, les services municipaux ont procédé à un appel préventif des personnes inscrites sur la liste des personnes vulnérables, afin de vérifier leur état de santé, s'assurer qu'elles étaient bien hydratées et leur rappeler les bons gestes à adopter en période de forte chaleur.

Nous rappelons que toute personne se jugeant vulnérable (personne âgée, isolée, souffrant de pathologies, etc.) peut s'inscrire à tout moment en mairie pour figurer sur ce registre confidentiel, permettant un suivi personnalisé en cas d'alerte. La commune reste mobilisée tout au long de l'été pour faire face à ces épisodes climatiques extrêmes et garantir la protection de tous, notamment les plus fragiles.

Échéances électorales à venir : une période de réserve s'ouvre pour la municipalité :

À compter du 1^{er} septembre 2025, nous entrerons dans les six mois précédant les prochaines élections municipales, conformément au calendrier électoral fixé au niveau national. Cette période, encadrée par le Code électoral, impose à toutes les collectivités locales un devoir de réserve et de neutralité renforcé.

Dans ce contexte, et afin de respecter pleinement les principes d'équité et d'impartialité, la municipalité limitera ses communications à l'essentiel au cours des prochains mois, afin d'éviter toute interprétation ou instrumentalisation de ses messages ou de son action.

Comme l'autorise la réglementation, nous avons choisi de vous présenter, dans ce numéro de Flash Infos, un bilan synthétique des actions menées depuis 2020, en lien direct avec les engagements pris lors de la campagne municipale de cette même année. Vous retrouverez dans l'encadré gris de droite les principales orientations que nous nous étions fixées, ainsi qu'un retour thématique sur les réalisations concrètes menées durant ces cinq années de mandat.

Enfin, nous vous rappelons que, comme chaque année, il n'y aura pas de Flash Infos en août, et que la prochaine parution interviendra en septembre, avec un contenu adapté à cette période de réserve.

Nous vous remercions pour votre compréhension et votre attachement à une information respectueuse du cadre républicain.

Actu et activités du mois :

| Quand | Quoi | Qui | Où | Horaires |
|--------------|---------------------------|---------------------------|--------------|-----------------|
| Samedi 05/07 | Racontines | Dans la boîte à Christine | Bibliothèque | 10h30 |
| Jeudi 17/07 | Permanence numérique | Association Trait d'Union | Mairie | 9h-12h |
| Samedi 26/07 | Permanence administrative | Mairie | Mairie | 10h-17h30 |

Bel été à toutes et à tous ! Que vous partiez ou non, nous vous souhaitons de belles vacances estivales, reposantes et ressourçantes... et surtout prenez bien soin de vous !

2020-2025

Bilan des actions de la municipalité



CHÂTENAY-SUR-SEINE

SEINE ET MARNE

Le 15 mars 2020, vous nous avez accordé votre confiance dès le 1^{er} tour des élections municipales, avec plus de 64.5 % des voix.

A peine élus, le pays entrait en confinement. Ce n'est que le 25 mai que nous avons officiellement pris nos fonctions, dans un contexte exceptionnel.

Depuis, les défis n'ont pas manqué : crise sanitaire, flambée des prix de l'énergie, inflation, tensions économiques... Malgré tout, nous avons agi avec détermination pour mettre en œuvre le programme sur lequel nous nous étions engagés. Notre cap est resté le même : embellir le cadre de vie de Châtenay-sur-Seine, faire vivre l'esprit village et agir pour le bien commun.

Alors que le mandat touche à sa fin, il est temps de revenir, avec lucidité et honnêteté, sur ce que nous avons accompli ensemble.



Dans cette édition spéciale du flash infos, nous avons souhaité vous présenter un bilan fidèle et concret, en reprenant nos engagements de campagne : ce qui a été réalisé, ce qui est en cours, et ce qu'il reste à faire.

Nous savons que chaque décision municipale peut susciter des avis différents. Mais nous avons toujours placé l'intérêt général au cœur de notre action, même lorsque cela impliquait de faire des choix difficiles ; la recherche de l'intérêt général implique parfois de heurter des intérêts particuliers.

Aujourd'hui encore, nous sommes pleinement investis dans la mission que vous nous avez confiée. Conscients de ses exigences, de ses responsabilités, mais aussi de la confiance que vous avez placée en nous, nous restons plus que jamais au service de Châtenay-sur-Seine et des Châtenaisiens.

L'équipe municipale,

Stéphanie Banos, Thierry Mondo, Delphine Fassier, Gérard Desormes, Cédric Lenoir, Séverine Hartemann, Benjamin Hudebine, Corinne Casters, David Schvoch, Cédric Taboas, Alison Lenoir, Sandrine Buisset et Jean-Yves Bigot

Une boussole pour guider nos actions

Tout au long de ce mandat, nos actions ont été guidées par quatre grands principes, véritables points de repère dans chacune de nos décisions :



Des investissements utiles et maîtrisés

Entretien, moderniser et développer les équipements communaux tout en assurant une gestion responsable, sans augmentation des impôts ni endettement excessif



Un service public de proximité et de qualité

Garantir à chaque habitant un accès à des services municipaux efficaces, réactifs et accessibles, au plus près de leurs besoins



Un village durable et accueillant

Préserver notre environnement, embellir notre cadre de vie et adapter les aménagements aux défis de demain, pour un village plus vert, plus sûr et plus attractif



**Pas
d'augmentation
des impôts**



Un soutien constant au lien social et à la vie associative

Accompagner les associations locales, encourager les initiatives collectives, et favoriser le vivre-ensemble à travers les événements, la culture et le sport

Un travail d'équipe

Le bilan que nous vous présentons aujourd'hui est le fruit de cinq années d'un engagement collectif au service de Châtenay-sur-Seine. Depuis 2020, les élus de notre équipe municipale ont œuvré avec constance, loyauté et conviction.

Nous avons pris des engagements clairs devant vous, Châtenaysiens et Châtenaysiennes, et nous sommes fiers de pouvoir dire aujourd'hui que ces engagements ont été majoritairement tenus. C'est grâce à la cohésion de notre équipe, à notre attachement au respect de la parole donnée, et à notre volonté constante de servir l'intérêt général, que nous avons pu avancer avec efficacité, au plus près des besoins du village.

Notre démarche s'est aussi nourrie d'un dialogue continu avec les habitants, les associations, les acteurs locaux. Oui, nous avons avancé ensemble, dans la même direction, et c'est cette dynamique collective qui a donné tout son sens à notre mandat.

De grandes lignes de force

Tout au long du mandat, nous avons voulu répondre aux attentes de tous, sans laisser personne de côté : les familles, les jeunes, les aînés, les actifs et les plus fragiles.

L'écologie et le développement durable ont guidé nombre de nos décisions : digitalisation des procédures administratives, protection de la biodiversité, sobriété énergétique. Nous avons renforcé la démocratie locale, car nous croyons à l'intelligence collective et à la participation citoyenne.

Plusieurs secteurs ont bénéficié d'efforts notables, à commencer par la gestion du patrimoine communal, les écoles, les services périscolaires et les équipements sportifs, essentiels à la vitalité de Châtenay-sur-Seine.

La vie culturelle a été un fil rouge, soutenue avec constance, car elle est l'un des piliers de notre lien social.

Des difficultés surmontées

Notre mandat n'a pas été épargné par les crises : la pandémie, l'inflation, les restrictions budgétaires imposées aux communes par l'État...

Ces défis ont rendu notre action plus complexe, mais nous avons su faire preuve de résilience et d'adaptabilité.

Nous tenons à saluer l'implication et le professionnalisme des agents municipaux, qui ont su, malgré les contraintes, maintenir un haut niveau de service public tout en veillant à l'efficacité de la dépense publique. Leur engagement a été un soutien précieux dans cette période exigeante.

Une gestion financière maîtrisée

Durant tout le mandat, nous avons poursuivi une politique d'investissement ambitieuse, tout en gardant le cap d'une gestion saine et prudente. Notre niveau d'endettement reste très bas, bien en-deçà des moyennes nationales.

Depuis 2020, nous n'avons pas augmenté les impôts locaux, une promesse que nous avons tenue, sans jamais renoncer à améliorer les services ni à investir dans l'avenir du village.

Malgré les contraintes économiques, nous avons su maintenir une gestion saine, sans hausse d'impôts, en recherchant des subventions et en optimisant les dépenses.

À notre arrivée, un certain nombre de structures communales ne respectaient plus les normes en vigueur. Avant d'engager de nouveaux projets, nous avons fait le choix responsable de remettre à jour ce qui ne l'était pas : accessibilité, sécurité, conformité...

Ces ajustements indispensables ont, de fait, retardé certains lancements, mais ils étaient nécessaires pour repartir sur des bases solides.

Nos priorités sont restées constantes : investir là où c'est utile, embellir et protéger notre cadre de vie et l'environnement et maintenir la pression fiscale à son niveau actuel.

Le large consensus obtenu lors de nos conseils municipaux, toutes les délibérations votées à l'unanimité ou à une large majorité, témoigne de la solidité de notre action et de la reconnaissance partagée de son efficacité.

Mobilité, stationnement et circulation

- Création de places de stationnement alternées Rue Grande, Route de Montereau et Rue de la Gare,
- Déploiement du "30 km/h" autour des deux arrêts de bus pour la sécurité des piétons,
- Mise en place de miroirs routiers complémentaires pour améliorer la visibilité,
- Création d'un arrêt de bus supplémentaire Rue Grande nommé "Chantemerle",
- Mise en place de range-vélos à des endroits stratégiques,
- Réfection du chemin des écoliers et installation de lumières pour la sécurité des usagers,
- Réfection de la voirie Impasse de la Grange aux Dîmes,
- Création de l'écluse Route de Montigny pour réguler la circulation,
- Réfection d'une partie de la Rue du Plessis,
- Rénovation programmée de l'enrobé sur la première portion de la rue de Chaupry avant fin 2025.

Sécurité et modernisation

- Mise en place de la vidéoprotection avec l'installation de 12 caméras pour renforcer la tranquillité publique,
- Rénovation et mise aux normes des ponts Rue de la Vieille Seine et Sentier des Sécherons (Pont Macquin),
- Installation de barrières en bois pour sécuriser le Ru de Suby (jusque-là non protégé) Rue de la Poste,
- Rebouchage progressif des nids-de-poule dans toutes les rues communales
- Installations ponctuelles de radars de vitesse sur les axes principaux, avec transmission des données de vitesse aux services de gendarmerie et au département,
- Installation d'une bache incendie au hameau du Plessis, en partenariat avec la commune de Courcelles-en-Bassée.

Cadre de vie et environnement

- Création d'une déchetterie verte, avec des permanences assurées par les agents et élus,
- Rénovation visuelle du transformateur électrique Rue Grande, en collaboration avec l'ASL,
- Aménagement et embellissement de la place de la mairie et création d'un parking pour les usagers,
- Extinction de l'éclairage nocturne de 00h à 5h,
- Remplacement des bennes d'apports volontaires avec le soutien du Sirmotom.

Espaces de loisirs et convivialité

- Création d'un terrain multisport et de deux terrains de pétanque,
- Rénovation et mise aux normes de l'aire de jeux Rue de Chaupry,
- Création de la place des anciens combattants d'Algérie, projet initié par René Delaune et finalisé par l'équipe actuelle,
- Aménagement des espaces publics : installation de bancs, tables de pique-nique et poubelles complémentaires dans le village,
- Augmentation et diversification des décorations de Noël, pose d'une boîtes aux lettres pour le Père Noël, renforçant l'ambiance festive du village.

Nous l'avons promis... Où en sommes-nous ?



C'est fait !

- Être attentifs et réactifs face aux projets qui permettront de développer et maintenir de l'activité économique dans le village
- Trouver des solutions pour réduire la vitesse dans plusieurs rues
- Rester attentifs au respect du stationnement des véhicules et à la sécurité des piétons



On y travaille

- Instituer une vraie politique d'entretien de la voirie municipale pour pallier à la dégradation des voies et chemins
- Encourager les habitants à respecter les règles de savoir-vivre et vivre-ensemble pour garder un village propre et accueillant

Bâtiments communaux : entretien, rénovation, modernisation

- Remplacement des ouvrants (fenêtres, portes) à la mairie, à la garderie, à la salle Marcel Lepême et partiellement à la bibliothèque pour améliorer la performance énergétique,
- Rénovation de la salle du conseil municipal et d'une partie des bureaux administratifs,
- Mise aux normes de l'électricité à la mairie, au salon de coiffure, à la maison des associations et sur la place des anciens combattants d'Algérie,
- Salle Marcel Lepême :
 - Réparation du chauffage en panne depuis plusieurs années,
 - Installation d'un système de sécurité incendie,
 - Installation d'un coffret électrique extérieur,
- Mise en place de la fibre optique dans les écoles, à la mairie, à la bibliothèque et à la maison des associations,
- Peinture extérieure de plusieurs bâtiments : école maternelle, école primaire, salle Marcel Lepême, mobilier urbain,
- Bibliothèque : agrandissement et rénovation pour en faire un lieu plus spacieux, chaleureux et moderne,
- Église : installation d'un carport, remplacement de la porte principale et rénovation du tableau du retable,
- Lavoir de Chaupry : réouverture, rénovation, fleurissement pour redonner vie à ce lieu ancien,
- Acquisition d'un nouveau bien communal et revente d'un bien vétuste, devenu inadapté à la location,
- Rénovation de la passerelle aux étangs de Maran, pour la promenade et l'accès aux espaces naturels.

Environnement et gestion des espaces verts

- Rééquipement du service technique pour une meilleure autonomie et efficacité :
 - Achat de véhicules : camion benne, balayeuse,
 - Achat d'équipement d'entretien paysager : broyeur végétal, tondeuse,
 - Acquisition d'outillage de maintenance,
- Programme de végétalisation globale et progressive du cimetière, embellissement, mise en place d'un banc et de plusieurs points d'eau,
- Fleurissement progressif des espaces publics communaux,
- Entretien régulier du Ru de Suby,
- Lutte contre les dépôts sauvages aux étangs : actions de sensibilisation sur site les week-ends,
- Réhabilitation des étangs de Maran, via une convention d'occupation temporaire du domaine public avec l'association AN&S.

Commerces et services de proximité

- Salon de coiffure communal : rénovation partielle et mise aux normes électriques,
- Ancienne poste : réhabilitation complète pour accueillir l'épicerie communale :
 - Nouveau système de chauffage,
 - Remplacement de la porte arrière,
 - Mise aux normes électriques de la partie habitation,
- Installation d'une signalétique directionnelle pour orienter vers les commerces du village et en favoriser la fréquentation,
- Commandes publiques chez les commerçants châtenaysiens dès lors que cela est possible.

Assainissement et économie d'énergie

- Station d'épuration : changement des pompes,
- Remplacement progressif des éclairages des bâtiments en Led.

Nous l'avons promis...
Où en sommes-nous ?



C'est fait !

- Soutenir et accompagner les commerces, entreprises et associations locaux



On y travaille

- Entretien, préserver et mettre en valeur le patrimoine et les lieux publics du village

Finances et subventions

- Maintien d'une gestion rigoureuse et saine, sans hausse d'impôts,
- Réalisation de diagnostics techniques à notre arrivée : mise en place de plusieurs diagnostics (électricité, accessibilité, sécurité, état structurel...) pour établir un état des lieux précis des bâtiments et installations communales, permettant de cibler les priorités de mise aux normes et de planifier les travaux nécessaires,
- Rationalisation et optimisation des dépenses de fonctionnement,
- Recherche systématique et accrue de subventions pour soutenir les projets,
- Renégociation de contrats de maintenance et de prestations afin de réaliser des économies significatives et d'éliminer les dépenses superflues ; en particulier pour la station d'épuration. Cela a permis :
 - Un meilleur suivi des interventions,
 - Une mise en conformité de la station qui ne l'était pas,
 - Une programmation pluriannuelle des travaux pour une meilleure gestion des dépenses,
 - Une maîtrise des dépenses,
- Engagement dans une politique d'achats durables et responsables pour l'ensemble des services municipaux pour optimiser les dépenses publiques
- Révision et adaptation du budget global de subventions municipales, en fonction des activités réelles et des besoins exprimés par les associations.

Partenariats et relations extérieures

- Participation et assiduité régulière des élus aux conseils communautaires afin d'assurer une représentation constante et engagée,
- Implication active des élus aux commissions intercommunales et aux syndicats, afin de représenter les intérêts de la commune, suivre les dossiers de près et renforcer la visibilité de nos projets à l'échelle du territoire,
- Entretien de relations régulières avec les parlementaires.

Emplois

- Renforcement des effectifs encadrants du périscolaire afin de faire face à la hausse continue des inscriptions et garantir un encadrement de qualité sur l'ensemble des services proposés,
- Pérennisation de certains postes d'agents avec CDIation et avec augmentation du volume horaire pour certains,
- Réinstauration des jobs d'été pour les jeunes Châtenaysiens (comme auparavant).

Nous l'avons promis...
Où en sommes-nous ?



C'est fait !

- Établir un état des lieux dès notre élection de la situation financière et budgétaire ainsi que des dépenses de la commune
- Contrôler les dépenses communales pour permettre un maintien et une non-augmentation de la fiscalité communale
- Travailler avec les différentes institutions publiques territoriales pour obtenir des subventions permettant la réalisation et le financement de projets de la commune
- Optimiser les ressources humaines, matérielles, immobilières et financières du village pour maintenir et renforcer le service public local pour tous et mieux vous accompagner dans vos démarches administratives

Réorganisation des services pour plus d'efficacité

- Regroupement de l'Agence Postale Communale avec les services administratifs de la mairie,
- Extension des horaires d'ouverture de ces deux services,
- Ouverture au public du service urbanisme et état civil un samedi sur deux,
- Reprise en main de la gestion administrative du cimetière,
- Réorganisation des fonctions et des missions : Révision et ajustement de certaines fiches de poste au sein des services municipaux afin d'améliorer l'efficacité des équipes, de mieux répartir les missions et de répondre de manière plus réactive et adaptée aux besoins actuels des usagers,
- Accompagnement des équipes : mise en place de réunions de travail régulières avec les agents municipaux afin de renforcer le dialogue, favoriser la remontée des besoins, coordonner les actions et accompagner les équipes dans l'évolution de leurs missions.

Modernisation des outils et des démarches

- Digitalisation des archives municipales et informatisation des dossiers,
- Mise en place d'un portail de gestion périscolaire, pour faciliter le suivi par les familles,
- Création d'un nouveau site internet de la commune responsive,
- Création d'un logo et d'une charte graphique pour la mairie,
- Dématérialisation des démarches d'urbanisme en lien avec la Communauté de Communes (dépôt des dossiers via le GNAU)
- Digitalisation de l'information :
 - Mise en place de l'application Panneau Pocket,
 - Développement de la communication Facebook.

Renforcement de la communication avec les habitants

- Création du "Flash Infos" mensuel,
- Création de nombreux flyers pour communiquer sur tous les événements communaux,
- Installation de banderoles dans le village afin de valoriser et faire connaître les événements organisés sur la commune,
- Enrichissement du bulletin annuel "Châtenay Infos" en passant à un magazine de plus de 30 pages,
- Retransmission de chaque conseil municipal en direct sur Facebook,
- Réponse systématique aux sollicitations (demande de RDV, courrier, mail, messenger,..).

Nous l'avons promis... Où en sommes-nous ?



C'est fait !

- Établir un vrai dialogue avec chaque agent communal, reconnaître sa valeur professionnelle, le mobiliser et optimiser son travail
- Nous engager dans une transition écologique et économique à l'échelle de la commune en créant de nouvelles pratiques et en privilégiant les outils collaboratifs et écoresponsables
- Vous informer plus régulièrement et avec transparence sur les projets en lien avec la commune
- Renouer le dialogue avec les habitants et être à votre écoute pour plus de proximité et vous placer au cœur de la vie du village



On y travaille

- Placer l'environnement au cœur de notre projet de développement en gardant notre identité et la qualité de vie à la campagne

Soutien aux écoles et amélioration du cadre éducatif

- Création et rénovation des préaux scolaires, pour plus de confort et de protection,
- Plantation d'arbres et d'arbustes, pour un environnement plus agréable et pédagogique,
- Rénovation et aménagement des toilettes de l'école maternelle,
- Installation de stores et de films de protection pour le confort thermique et visuel,
- Réfection de la cour de récréation de l'école élémentaire,
- Installation d'un portail et d'un portillon sécurisés à l'entrée de l'école maternelle,
- Création d'une salle informatique dans l'école élémentaire,
- Achat de lits superposés et matelas pour l'école maternelle,
- Renouvellement du parc vélos et draisienne à l'école maternelle,
- Mise à disposition du garage attenant à la mairie pour les familles pendant les jours d'école.

Périscolaire et accompagnement éducatif

- Création de l'aide aux devoirs pour un soutien scolaire après la classe,
- Baisse du tarif de la cantine à notre arrivée, pour alléger les charges des familles,
- Gestion de la crise sanitaire COVID dans les écoles avec rigueur et réactivité,
- Installation de barrières Place de la marie fermées les matins d'école pour faire respecter l'arrêté municipal mis en place,
- Garderie : des horaires et locaux adaptés
 - Extension des horaires de la garderie jusqu'à 19h pour mieux répondre aux besoins des familles,
 - Création de la garderie dans la salle polyvalente, en raison du manque de place, permettant un accroissement de la capacité d'accueil,
 - Rénovation énergétique et peinture des locaux,
 - Acquisition de matériels, mobiliers et jeux pour les activités des enfants,
 - Aménagement pour un accès plus sécurisé.
- Cantine scolaire : plus de places, plus de saveurs
 - Création de la cantine dans la salle Marcel Lepême, en réponse à un problème de place dans les cars scolaires,
 - Mise en place de réunions régulières avec la société de restauration et la diététicienne pour adapter au mieux les menus des enfants, et association des parents d'élèves élus à ces réunions pour plus de transparence,
 - Mise en place de repas événementiels et à thème, pour rendre la pause déjeuner plus festive et éducative,
 - Projet en cours de création d'une cantine scolaire dans un bâtiment communal.

Soutien aux collégiens et lycéens

- Ajout d'un bus supplémentaire à 16h pour les collégiens du collège de Bray-sur-Seine,
- Rétablissement d'un arrêt de bus au Plessis pour les lycéens, disparu précédemment,
- Organisation d'une cérémonie officielle, en partenariat avec la mairie d'Egigny, pour marquer le passage en 6^e des élèves de CM2 et accompagner la remise des calculatrices.

Nous l'avons promis...
Où en sommes-nous ?



C'est fait !

- Offrir à nos enfants un cadre scolaire rassurant en disposant de matériels et structures de qualité
- Étudier, en étroite collaboration avec les parents, des solutions pour satisfaire au mieux l'accueil des enfants en périscolaire

Renforcement du lien social et de la solidarité

- Mise en place d'une mutuelle communale accessible à tous,
- Installation d'un défibrillateur sur la place de la mairie,
- Partenariat avec des associations locales pour répondre à des besoins temporaires ou réguliers sur la commune,
- Mise en place d'un second repas pour nos aînés pour rompre l'isolement,
- Mise en place d'une permanence administrative, une fois par mois, financée par la mairie pour accompagner les administrés dans leurs démarches administratives,
- Mise en place d'une permanence informatique pour accompagner et/ou former les administrés à l'outil informatique,
- Déploiement d'un service gratuit de ramassage des déchets verts pour les plus de 65 ans,
- Création d'un local paramédical pour renforcer l'offre de santé de proximité.

Animation du village et vie intergénérationnelle

- Création d'un comité des fêtes pour structurer et dynamiser les événements communaux,
- Organisation de concours variés dans le village (fleurissement, décorations, etc.),
- Développement progressif de la fête du village pour un événement festif se déroulant sur 2 jours,
- Mise en place de la fête des voisins,
- Réinstauration du passage de Saint Nicolas et du Père Fouettard,
- Organisation d'un vide-maison supplémentaire en septembre.

Développement de l'offre culturelle et d'activités

- Mise en place d'un partenariat avec la médiathèque de Seine et Marne qui a permis d'étoffer l'offre de lecture et accroître fortement le nombre de livres à disposition des Châtenaysiens,
- Organisation de représentations régulières de spectacles pour petits et grands,
- Mise en place de divers ateliers créatifs accessibles à tous,
- Développement de nouvelles activités (yoga kids, sport, théâtre)
- Mise en place une fois par mois d'ateliers de racontines et activités manuelles pour les enfants dans la bibliothèque municipale.

Soutien à la vie associative

- Création d'une journée forum des associations en septembre,
- Accueil d'associations des communes environnantes pour des activités ponctuelles,
- Lancement d'une bourse aux jouets,
- Mise en place d'un partenariat avec la radio Oxygène pour la diffusion des événements organisés sur la commune.

Nous l'avons promis...
Où en sommes-nous ?



On y travaille

- Travailler à la création d'un service médical au sein de la commune
- Réfléchir à des solutions efficaces pour lutter contre l'isolement des personnes âgées et impulser des rencontres et moments de partages

Des élus et des agents engagés à votre service



Tous ces résultats ont été rendus possibles grâce à l'engagement constant, à la réactivité et à la collaboration précieuse de nos agents municipaux, avec qui nous avons su construire une dynamique de travail efficace au service de notre commune.



EN COURS

35 % des engagements sont en cours de réalisation ou en phase de finalisation



FINALISÉ

65% des engagements de campagne sont réalisés



À RÉALISER

Aucun des engagements de campagne n'a été laissé de côté